
Der Stadtrat Halle(Saale) hat beschlossen, dass die Stadt Mitglied des Dual-Career- Netzwerkes 
der Hochschulen wird. 
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche Aktivitäten wurden seit dem Beschluss im Stadtrat unternommen? 
 

2. Wurden die städtischen Unternehmen in diesen Prozess einbezogen? 
 

3. Welche ersten Ergebnisse sind der Stadtverwaltung bekannt? 
 
 
 
gez. Hendrik Lange  
Stadtrat 
 


